

Verein kann sich auf Spende freuen

Benefizaktion Gäste und Gewinner helfen Hochwasseropfern

Ehrenfriedersdorf. Wenn im Ehrenfriedersdorfer Zoofachgeschäft Müller das alljährliche Sommerfest steigt, dann ist am Ende eines sicher: Alles Geld, das bei der großen Tombola herauskommt, erfüllt einen sozialen Zweck. So auch am Samstag, bei der nunmehr 12. Auflage des Festes. Wie immer gab es auch diesmal für die ganze Familie Spaß, Spiele, Spannung und die Tombola, die natürlich der Renner war, denn es gab zahlreiche Preise zu ergattern. In diesem Jahr spenden Monika, Steffen und Ronny Müller das Geld vom Sommerfest dem Skisportverein (SSV) Geyer, dessen Schanzanlage vom Hochwasser stark betroffen ist. Monika Müller freute sich: „Insgesamt sind 700 Euro zusammengekommen. In dieser Summe sind die Einnahmen der Tombola, des Verkaufs

von Speisen und Getränken sowie Spenden von Kunden, Freunden und Bekannten. 100 Euro kamen von Georg Schmidt und 50 Euro

spendete Familie Krause, beide aus Nürnberg. Weitere 50 Euro sponserte Andreas Zöllner aus Ehrenfriedersdorf.“ Der Hauptgewinn,



Foto: Ilka Ruck

Stefan, Josephine und Stella Nestler (v.l.) freuten sich mit Monika Müller (r.) über die Gewinne.

eine Aquarienkombination, ging an den Gelenauer Thomas Gaideczka. Zu den „Abräumern“ des Tages gehörten Stella, Josephine und Stefan Nestler aus Wiesa. Stella ergatterte einen großen Vogelkäfig und damit einen der Hauptgewinne. Am Ende war das Auto der Familie rappellvoll mit vielen schönen Preisen. Papa Stefan strahlte: „Wir haben zu Hause schon zwei Meererschweinchen, einen Hasen, zwei Minischweine, Fische und nun auch bald, dank des Käfigs, einen Papagei. Ich finde es super, dass das Geld an den SSV geht. Ich selbst bin Erzieher im Hornersdorfer Kindergarten und einige meiner Kinder trainieren im SSV. Toll, dass sich der Verein so für den Nachwuchs einsetzt und das die Müllers mit ihrer Spende helfen. Skispringen und Rodeln gehören schließlich ins Erzgebirge.“ **ru**